

Otra burda infamia roja Buscan desesperadamente llevar a Europa a una guerra para ver de alargar su resistencia

Para ello han inventado unas supuestas manifestaciones del general Queipo de Llano

En relación con unas declaraciones atribuidas al General Jefe del Ejército del Sur Excelentísimo Sr. don Gonzalo Queipo de Llano por la prensa francesa así como también con la pregunta formulada en la Cámara inglesa por los diputados laboristas, el Excmo. Sr. Ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno Nacional desmiente categóricamente dichas afirmaciones declarándolas falsas, pues lo que informa dicha prensa relativa a las palabras pronunciadas por el jefe del Ejército del Sur respecto a Gibraltar es completamente inexacto.

Se trata de una maniobra estilo frente populista ya que con fecha 22 de Febrero pasado, el periódico de izquierdas "Le Publicitet" insertaba un editorial en el que se hacían versiones tendenciosas sobre el proceso de la política inglesa y refiriéndose igualmente a la dimisión del señor Edem, recalca que el problema español sería fermento de perturbaciones internacionales mientras no se decidiera a la ayuda de los rojos españoles.

También "La Vanguardia" del día 23 y en un artículo firmado por Fabián Vidal se achaca a una humillación de Inglaterra su trayectoria en la política actual, aseverando que

eso es debido a que la riqueza inglesa no pertenece a ella sino que es Alemania la que interviene.

Por otro lado el jefe del Gobierno inglés Mister Chamberlain ha comunicado al Gobierno francés la necesidad de cierre de su frontera franco-catalana, lo que ha venido a tar los medios políticos del frente popular que ante la proximidad de la victoria definitiva de las armas nacionales españolas no escatiman ocasión para perturbar la paz europea ya que están completamente seguros de que solo una conflagración europea podía retardar algo su completa derrota en España.

El Ministro de Asuntos Exteriores de la España Nacional desmiente categóricamente estas tendenciosas informaciones, pues se da el caso de que los propios ingleses que oyeron al ilustre general, protestan de la infamia urdida por la prensa roja habiendo enviado al Gobierno británico sus más enérgicas protestas denunciando la maniobra.

Por otro lado el Excmo. Sr. Ministro de Asuntos Exteriores, General Jordana, ha dirigido al representante de la España Nacional en Londres, un detallado informe en que se hace constar la falsedad de dicha información, desmintiéndola categóricamente.

TERROR E INFAMIA Los dos puntales en que intenta sostenerse el comité de asesinos

El terror, siempre el terror en la zona roja. Y entre él la infamia. Quien dijo que el terror había cesado en la zona roja, dijo lo que no es cierto. Lo único que ha cambiado son los métodos. Y los agentes que lo realizan. Antes todo se cargaba al haber sangriento de la F. A. I. y ahora, no pueden ocultar que es la policía oficial roja y las checas. El otro día hablábamos de la que tuvieron los marxistas en Teruel, durante los pocos días que mancillaron la heroica capital turolense. Hoy tenemos informes de otra que funciona en Madrid, en la llamada Avenida de la Puerta del Angel, cerca de la Telefónica. Los crímenes que realiza son idénticos a los que anteriormente se ejecutaron, sólo que ahora se verifican a la sombra y en el misterio, hipócritamente, según los métodos soviéticos.

Claro está que el llamado Gobierno rojo hace esfuerzos titánicos por ocultar este infierno y trata de presentar su zona como dentro del orden, de un orden aparente, resultado de un terror frío, metódico, distinto de aquel terror escandaloso y tabernario de las hordas anarquistas. Pero más sádico, más cruel y más indignante.

Pero con ser esto espantosamente terrible hoy recogemos otra nueva prueba de la infamia de los dirigentes del Comité de asesinos que actualmente tiene su sede en Barcelona.

Nuestro Ministro del Interior ha dado a la publicidad una nota serena y ponderada, pero enérgica y firme, en la que se sale al paso de unas declaraciones que la Prensa francesa atribuye al General Queipo de Llano. Declaraciones que, no hace falta decir, no ha hecho el ilustre jefe del Ejército del Sur.

Sabe el Comité criminal que la victoria de las armas nacionales está a punto de ser definitiva; saben perdidas todas las batallas y fracasadas todas las utopías y su única esperanza, no de triunfo, sino de prolongación de su resistencia, estriba en conseguir un conflicto europeo; su única esperanza, su clavo ardiendo de naufragos de la guerra en el territorio peninsular es la conflagración internacional; y sobre el tapete del viejo continente vierten todo su veneno y toda su infamia.

Claro que, ahora como siempre, su patraña es tan burda que al menor pirotozo se viene al suelo. Y en esta ocasión los mismos súbditos británicos residentes en Gibraltar que escucharon el discurso del General Queipo de Llano, en un gesto de hombría de bien y en defensa del imperio de la verdad, han teleografiado a su Gobierno desmintiendo las palabras que se atribuyen al jefe del Ejército del Sur.

Terror e infamia. Bajo estos dos símbolos se mantienen bamboleándose ya el Comité, que trata de aparecer ante los ojos del mundo, como Gobierno legítimo.

El mundo lo sabe y su maniobra de hoy como las de otros días pasados y las que intenten, solo podrán merecer el gesto de asco y las náuseas que inspiran lo sapos venenosos, por parte de todos los países civilizados.

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 1 de Marzo de 1938.

SIN NOVEDADES DIGNAS DE MENCION EN LOS FRENTES DE LOS EJERCITOS.

Salamanca, 1 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Crónica de la situación militar

Desastre rojo en la vanguardia y en la retaguardia

Hazaña de paz de la aviación nacional

Salamanca, 1. -- No puede haber una vanguardia fuerte sin una retaguardia firme, y en el bando rojo, si los hados son adversos en la primera línea, augurios peores anuncian sobre la retaguardia de la parte de España sometida al yugo de Moscú, que se distinguen en la casi totalidad de sus cimarras por su exuberante riqueza agrícola; sin embargo el hambre hace allí estragos y las gentes famélicas forman legión. Sus hombres, mujeres y niños caen muertos en la zona roja; ello se debe al caos que preside la vida toda en aquellos desdichados pueblos.

Fernández Cuesta, nuestro ministro de Agricultura, dió ayer la nota culminante que demuestra la situación en la zona roja. En varios pueblos conquistados en el Aljambra los cuales desde el 19 de julio de 1936 estuvieron en poder de los bolcheviques, se han encontrado cantidades de mies: trigo, centeno y cebada, correspondiente a la cosecha de 1936.

De estos cereales se han hecho cargo los Servicios Nacionales del Trigo y dentro de 10 días estará trillado y aventada esta mies. Los ingenieros del Servicio Agronómico calculan que saldrán unos seis vagones de trigo, cuatro de centeno y tres de cebada. No hay pan para los españoles víctimas de la tiranía bolchevique, pero la mies se pudre en la campiña aragonesa.

Este desastre es quizá mayor que muchos de los recibidos en los campos de combate. Los rojos pierden las batallas en primera y segunda línea; no han de tardar mucho en perder las en toda la línea.

No hay novedades dignas de especial mención en los frentes de los Ejércitos; siguen los evadidos y prisioneros rojos contando detalles del terror ruso y del hambre asiática que impera desde Almería hasta Tarragona, a todo lo largo del Mediterráneo. No hay novedades sin embargo, las alas nacionales siguen llevando a cabo páginas gloriosas, aunque no green. Ha sido nuevamente Joaquín García Morato, el autor de esta última hermosa página de nuestra aviación. Sólo en su aparato, sin escolta, sin sus aguiluchos ha volado sobre un aeródromo rojo para cumplir una misión piadosa. Las ametralladoras de su avión implacable, estaban quietas; no tenía necesidad de utilizarlas. Voló solo, tranquilo y firme, para arrojar sobre un aeródromo rojo una misiva en la que se contiene un ruego piadoso de la esposa del héroe y mártir. La carta de Joaquín García Morato, dice así:

"28 febrero 1938. Carta abierta a los Coronales, jefes de la Aviación republicana, don Ignacio Delgado de Cisneros y don Antonio Camacho Benítez. En el frente de Teruel, en las inmediaciones del puerto del Escandón ha caído en combate el Capitán Haya. No me dirijo a los amigos de ayer ni a los enemigos de hoy. Lo hago a vosotros, precisamente, por ser compañeros de armas del finado. Su mujer solicita su cadáver; yo hago mía su petición y si algún día nos encontramos en el aire antes de comenzar la lucha os saludaré reconociendo. El Comandante de la Aviación Nacional Joaquín García Morato."

J. S.

Belgrado, 1. -- Después de una ausencia de siete días ha regresado esta noche de Ankara, donde asistió a la conferencia entre los representantes de los Estados Balcánicos, el jefe del Gobierno yugoslavo Stajadinovich, dispensándole una entusiasta acogida.

En la frontera turco-bulgara Stajadinovich, fué recibido por el jefe del Gobierno de Bulgaria doctor Kjosseiwanooff, a quien le informó de la marcha y el resultado de la conferencia de Ankara.

Se asegura en los medios políticos bien informados, que el jefe del Gobierno yugoslavo, hizo ver a su colega de Bulgaria la necesidad de que se adhiera a las decisiones tomadas por la conferencia, sobre todo en lo que se refiere al reconocimiento del imperio italiano en Etiopía y al envío de agentes diplomáticos cerca del Gobierno Nacional Español.

También se sabe que en los círculos políticos mencionados, se tiene la seguridad de que el jefe del Gobierno de Bulgaria, coincide en un todo con los puntos de vista expuestos en la conferencia celebrada en Ankara.

EL GOBIERNO ROJO REUNIDO CON CARACTER PERMANENTE

Temen que estable una sub versión en toda la zona roja y especialmente en Cataluña

París, 1. -- Personas llegadas a territorio francés y evadidas de Cataluña, aseguran que el Gobierno rojo está en sesión permanente, desde la catástrofe sufrida por sus tropas en el frente de Teruel, para tomar en un momento dado aquellas medidas severas que hubieran menester para hacer frente a una subversión que se teme en Cataluña.

Agregan que en Barcelona, casi a diario, aparecen manifestaciones clandestinas atacando violentamente al Gobierno y ante ello la U. G. T. ha tenido que publicar otro en el que tacha de traidores a los que no están al lado del Gobierno rojo, a los que amenaza con juzgar severísimamente.

DOS HOLANDESAS FUGADAS DE LAS FILAS ROJAS CUENTAN LOS CRIMENES DE LOS MARXISTAS

Han huido horrorizadas de los métodos rusos que se aplican en la España roja

La Haya, 1. -- Un diario de esta capital recoge las declaraciones hechas por un tal Brohorre, súbdito holandés que ha combatido al lado de las brigadas internacionales marxistas y que ha logrado huir regresando a su país.

Este individuo cuenta detalles espantosos de Madrid y Guadalupe. Dice que muchos presos eran fusilados después de pasearlos por las calles como trofeos de guerra.

En un buque inglés logró escapar, cuando disfrutaba de unos días de permiso en Valencia, habiéndole prestado ayuda un marinero del barco, antiguo amigo suyo.

También recoge el periódico las declaraciones de un capitán de las brigadas internacionales, llamado Van Der Dros, que también refiere crímenes monstruosos cometidos en Madrid.

Dice que en la martirizada capital de España no tiene importancia la personalidad humana y los asesinatos se realizan de acuerdo con los métodos importados de Rusia.

Documento Nacional

PRIMER AÑO TRIUNFAL

FOTOGRAFÍAS DE DOLOR Y DE VICTORIA
GRÁFICOS DE NUESTRO ESFUERZO GUERRERO Y ECONOMICO
EXALTACION DE NUESTRO EJERCITO, MARINA Y AVIACION
PRUEBAS INAPALMABLES DE LA RAZON Y DE LA HONRA DE ESPAÑA

Próxima inauguración en Ceuta

S. E. P. Y P.-CEUTA

Bulgaria dispuesta al envío de representante al Gobierno Nacional de España

La Habana, 1. -- Como consecuencia del complot de tipo comunista recientemente descubierto en esta capital, se han dado órdenes para la expulsión de todos los rojos españoles refugiados en Cuba, ya que muchos de ellos estaban complicados más o menos directamente en el intento de asesinato del Presidente Batista.

La Habana, 1. -- La Jefe Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Pilar Primo de Rivera, ha visitado el "Descanso del Soldado" haciendo grandes elogios de las instalaciones y de su funcionamiento.

Todos los jueves y domingos se celebran conciertos, funciones y espectáculos artísticos, para solaz y entretenimiento de los muchachos que gozan de un merecido descanso después de haber combatido en los frentes.

Pilar Primo de Rivera felicitó cordialmente a los camaradas de la Falange sevillana que rigen el "Descanso del Soldado".

SIGUEN BAJANDO LOS VALORES EN LA BOLSA PARISINA

París, 1. -- Ayer se registró en la Bolsa de París una nueva baja en todos los valores franceses.

La prensa y los políticos gubernamentales tratan de justificarse achacándolo a boicot del extranjero y a la actitud del S. nado contra el nuevo Estatuto de Trabajo; pero la verdad hay que buscarla en el Gobierno del frente popular francés no cuenta con la confianza de los demás países y ni siquiera con la de los franceses.

LA AGRUPACION ARTISTICA GRANADINA TRABAJA A BENEFICIO DE LA INFANCIA SEVILLANA

Sevilla, 1. -- En el Teatro de la Exposición, la Agrupación Artística Granadina, ha tomado parte en una velada cuyos ingresos se han destinado íntegramente a la obra benéfica "Pro - Infancia", habiéndose puesto en escena la obra de "Cruz y Espada", de elevado sentido católico y patriótico. Le ma de enseñanzas y realismo, que mereció enormes ovaciones del público, que también premió la lucidísima actuación del elenco artístico.

La Agrupación Artística Granadina visitó a las autoridades siendo recibidos con afecto e invitados.

Esta mañana han visitado el Alcázar sevillano.

HOY LLEGARA A LA ESPAÑA NACIONAL EL ILUSTRE ESCRITOR FRANCÉS CHARLES MAURRAS

Burgos, 1. -- Mañana se espera la llegada a la España Nacional de ilustre escritor francés Charles Maurras, director del periódico parisino "L'Action Française".

EL CONSEJO AGRICOLA DE VALLADOLID CELEBRA SESION

Valladolid, 1. -- En la tarde de hoy se ha reunido el Consejo de Crédito Local Agrícola de España para informar en relación a los préstamos y ponerlos a resolución del Consejo Nacional que se celebrará en Zaragoza el día tres del actual.

Se ha dirigido un telegrama al ministro del Interior, en el que se hacen fervorosos votos de adhesión al Movimiento Nacional y el deseo de participar con todo entusiasmo en la obra de reconstrucción de España.

LA SESION DEL SENADO FRANCÉS

París, 1. -- La sesión celebrada hoy en el Senado para discutir los nuevos estatutos de trabajo, se ha desarrollado en un ambiente de extraordinaria tensión, hasta el punto de que el presidente del Consejo de ministros, M. Chautemps, se vio obligado a plantear la cuestión de confianza, cuando el senador de derechas M. Mailhons solicitó fuera modificado el artículo referente a los jornales.

Chautemps estimó que la modificación de dicho artículo y las observaciones políticas hechas por el senador Mailhons, respecto al particular, ponían en duda la política general del Gobierno, lo que le obligó a anunciar en forma categórica, que el Gabinete presentaría inmediatamente su dimisión si el Senado aprobaba la moción presentada por dicho senador.

Después de otras intervenciones se procedió a la votación de confianza, que dió por resultado 178 votos a favor contra 68 en contra y unos 50 en blanco.

Suspendida la sesión volvió a reanudarse a las siete de la tarde, continuando la discusión.

ANTE LAS INFORMACIONES TENDENCIOSAS DE LA PRENSA INGLESA

Londres, 1. -- En los círculos oficiales de esta capital, se califica de inexacta la afirmación hecha esta tarde por el

EL DUQUE DE ALBA HA RECIBIDO LA PLACA DE HONOR PARA EL ALCAZAR DE TOLEDO

Londres, 1. -- Hoy la delegación inglesa presidida por Lord Phillimore ha entregado al Duque de Alba, agente del Generalísimo Franco en esta capital la lámpara de honor que se ha de colocar en el Alcázar de Toledo.

A continuación se celebró en el domicilio del Duque de Alba, un breve acto conmemorativo y de confraternidad.

EL INSIGNE POETA ITALIANO GABRIEL D'ANUNZIO HA MUERTO

Roma, 1. -- El famoso poeta y escritor italiano Gabriel d'Annunzio ha fallecido en esta capital hoy a las ocho de la noche a consecuencia de una hemorragia cerebral.

Su muerte ha sido muy sentida en todos los medios intelectuales y la nación tiene luto riguroso.

secretario de Estado del Vaticano Cardinal Pacelli.

El ministro de Relaciones Exteriores, Sr. Stokolmo y devolver las vistas que el año pasado hicieron a Polonia los ministros de Relaciones exteriores de Suecia y Estonia.

UN CROS COUNTRY EN LA BASE DE TABLADA

Sevilla, 1. -- En el Aeródromo de Tablada se ha celebrado un emocionante cros country entre el equipo de Larache y el de aviadores de la base de Tablada, que fué preñado por el príncipe de Orleans, los jefes de la base y numeroso público.

EL JEFE DEL GOBIERNO BELGA DECLARA QUE LA SOCIEDAD DE NACIONES HA FRACASADO TOTALMENTE

Bruselas, 1. -- El jefe del Gobierno belga durante un momento con que fué obsequiado por los representantes de la Prensa extranjera pronunció un discurso en el que, entre otras cosas, aludió a la Sociedad de Naciones diciendo que el organismo ginebrino podía darse por completamente fracasado.

Después de haber demostrado un entusiasmo exuberante, en los primeros tiempos de su creación se mostró incapaz de realizar una labor efectiva y justa provocando la desconfianza de unos y el abandono de otros.

Dr. Cano Torres

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda.

Teléfono, 5-4-7

Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9

Al margen del field Revoltijo balompédico

Permitásenos que hagamos una reverencia versallesca y batamos el asfalto con la pluma de nuestro chambergo. El mejor adivino del mundo e islas más o menos adyacentes se encuentra entre nosotros.

Y conste que no es propaganda para atraer turistas.

"Santa Bárbara 7-Villa Jovita 2. — A. Márquez. ¡Arriba España!" Y a por los cinco duros del ala. Porque el "as" de los profetas balompédicos tras su firma había puesto el grito imperial, como anticipado saludo al Comité directivo del torneo, que tuvo que batir palmas y pedir tifa, para repenirse de la sorpresa.

Nuestro hombre — o niño, que aun no lo sabemos — cogió uno de nuestros Boletines, lo llenó, lo echó en el buzoncito del Stadium y se sentó en la grada abstraído en sus pensamientos. Ni se enteró de lo que ocurría en el campo.

Estuvo toda la tarde pensando en si le alcanzarían las veinticinco "leandras" para adquirir una bola de cristal, como esas que usan fakires y adivinos, y un turbante.

Y en un par de meses se retirará de la profesión. Para vivir de las rentas.

El "siete" que ha sufrido el Villa Jovita, no ha desanimado a los chicos de Guerrero.

No lo consideran como un tiro sino como un descuido y tienen una madrina muy gentil que les hará un zurcidito a modo.

El que no se consuela...

En los boletines proféticos encontramos treinta favorables a Villa Jovita, diecisiete en mates y ciento setenta favorables a los artilleros.

Por esta vez el refrán no se cumplió.

La gente se encomendó a Santa Bárbara antes de que tronase. Y acertaron. Porque tronó en firme.

Según el Espasa "jara" es un arbusto y también un mástil, que se usa a manera de saeta.

Para el centro delantero de los artilleros le va mejor la segunda significación.

Una saeta que hace blancos formidables. ¡Si no que lo digan los "villa jovíticos".

Y, volviendo otra vez a lo maravilloso. El Delegado del Santa Bárbara guardó cama la semana anterior y aunque restablecido ya, el médico no le permitió asistir al partido. En la reunión del Comité directivo, después de interesarse por la salud del teniente Navarro, directivos y delegados preguntaron al subdelegado de los artilleros si Navarro conocía los detalles del partido.

Y nuestro hombre, muy serio, respondió:

—Ya lo creo: ha escuchado el partido por radio.

Y ni en la E. A. J. — 46 se enteraron de que se radiaba!

¡Siete goals! Siete goals como siete soles. Y según un aficionado a la estadística, cuarenta disparos de la delantera artillera contra la meta del Villa Jovita.

¡Artilleros y de 41 disparos 7 blancos? ¡Bah! Eso lo mejor yo con un tirador de goma.

Cuando el Villa Jovita atacaba, el delegado del Serrallo, alférez Zamora sonreía beatíficamente: cuando los delanteros artilleros sacaban a relucir sus obuses del treinta y medio la cosa variaba.

Y Poncuberta que estaba a su lado le apuntaba la necesidad de que el once del Serrallo hiciese mucha gimnasia.

¿La respiración artificial?

Al Delegado del S. A. M. alférez González del Valle, le tocó hacer guardia el domingo y no pudo ir al Stadium.

Y un indiscreto asegura que se pasó toda la tarde implorando a Santa Rita que empatara el Villa Jovita y el Santa Bárbara.

¡Para que siguiere su "once" en cabeza de la clasificación general!

El Subdelegado del Santa Bárbara aseguró, muy formalmente, que sus interiores—que son de abrigo—salieron enfermos al campo y por ello no pudieron emplearse a fondo.

Si están buenos y se emplean a fondo del todo, cons truyen ellos solos todas las galerías subterráneas del proyecto de refugios de Ceuta.

Para Pecos, delegado del C. I. M., la delantera del Santa Bárbara estaba bien, pero nada más. No era el "coco" ni mucho menos.

¡Claro está que no podía asustarle a él porque su equipo estaba en el Stadium, pero sentado en la tribuna!

Yo tampoco me asusto de los dentistas... cuando se saca un amigo una muela.

Llevo dos días torturandome el cerebro en una misma pregunta. ¿De qué materia es tará hecho Chicada? Porque lo que es de carne y hueso no es posible que sea. No. ¡Ustedes han visto botar y contorsionarse a Chicada? Pues, ¿entonces?

¡Estará buscando el gran de fensa la autarquía corporal y se habrá fabricado una carne sintética a base de goma y celuloide?

¡Lo que son los años! Y conste que no trato de hacer filosofía barata.

Los viejos aficionados balompédicos ceutíes se acordarán sin duda de Maciste, el interior derecha del Cultura Sport y de su sformidables regates.

¿Pueden bien han pascado los años. Y ahora es a él a quien regatea el público en la taquilla del Stadium, donde expende localidades los días de partido.

Y a cada regate es un beurrinche para el ex-culturista!

Y, por hoy, nada más. Como los antiguos autores de sainetes pedir que perdonen ustedes las muchas faltas.

R.

En el Teatro Cervantes

PROXIMO FESTIVAL A BENEFICIO DE LOS MUTILADOS DE GUERRA

El próximo miércoles, día 0 del actual, a las siete y media de la tarde, se celebrará en el Teatro Cervantes una extraordinaria función a beneficio de los mutilados de la guerra y organizada por la Delegación de Auxilio al Combatiente.

En esta fiesta, que promete constituir un completo éxito, se pondrán en escena dos interesantes sainetes, así como se recitarán varias composiciones poéticas y además por bellas señoritas y distinguidos jóvenes, se realizarán varios números de bailes y cantos regionales, entre ellos, las célebres "folias canarias".

En próximas ediciones nos ocuparemos más ampliamente de este festival que, como decimos, será un verdadero triunfo tanto de crítica como de taquilla, a juzgar por el entusiasmo que reina entre los que toman parte y muy particularmente en sus organizadores, entre ellos la dinámica señorita Carmita Martín de la Escalera.

RIO VIEJO

Jerez Seco

Pedro Domecq y C.ª

JEREZ



Noticias varias

A LA PENINSULA

En el correo de ayer marchó a la Península la Excm. Señora doña Africa Sala de Aranda, acompañada de sus hermanos los señores de Sala (don Damián).

—En el mismo correo salieron, con dirección a Burgos, el capitán de Navio don José Montero Ríos y señora, que marchan con motivo de encontrarse gravemente enferma en aquella ciudad su hija doña Dolores, esposa de don Ricardo Delicado.

SE VENDE siete armarios de estantería, dos mostradores grandes, una máquina de coser Singer, una máquina de escribir Underwood.

Razón: Llano de las Damas. Baño Árabe. Azotea.

FALLECIMIENTO

En Puerto Real, ha dejado de existir, a avanzada edad, la respetable señora viuda de Paul, madre de nuestro estimado amigo el funcionario de la Junta de Obras del Puerto don Diego Paúl, a quien hace mos presente nuestro sentido pésame, extensivo a los demás familiares de la extinta.

"LAS CAMPANAS"

Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

Depositaría Especial de Hacienda

CLASES PASIVAS

Los haberes correspondientes al mes actual, serán satisfechos durante los días que a continuación se detallan de once a trece horas.

Día 2 de marzo. — Retirados especiales.

Día 3 de marzo. — Montepios Militar, civil y remuneratorias.

Día 4 de marzo. — Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores.

Ceuta, 26 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.

El Depositario Especial de Hacienda

Suscripción Nacional

Donativos recibidos durante la segunda quincena de febrero de 1938.

En metálico. Suma anterior, 198.955'01 pesetas.

Día 16. D. Francisco Vega Sillero (6.ª entrega), 20'00. D. Francisco Ferrera Moreno (14.ª, 15.ª y 16.ª entrega), 30'00.

Día 19. Delegación del Gobierno por salvoconductos, 99'95.

Día 26. D. Mariano Aragón, (12.ª entrega), 100'00. Día 28. Señores jefes Clínicas del Hospital de la Cruz Roja, 110'00.

Personal Obrero y Tropa

Construcción de refugios

D. C. A.

Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación personal el día 3 del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO de la mañana del citado día, en los lugares que se indican; advirtiéndoles que el día antes al del trabajo han de presentarse en la MUTUA DE CEUTA Soberanía Nacional, 5, de 16 a las 20 horas, con el fin de ser reconocidos, donde le proveerán del correspondiente certificado de utilidad o inutilidad para el trabajo.

Refugio del Recinto Sur (esquina a calle Sevilla).

Encargado: Rogelio Medina.

Luis Pérez Cánepa.

Andrés Navarro Galán.

Miguel Moreno Gómez.

José Claro Fernández.

Andrés Fernández Morales.

Diego Morales Fuentes.

José Rosado Ponce.

Antonio Rodríguez Amores.

Juan Torres Pérez.

José Requena Ortega.

Miguel García Teodoro.

Juan Guerrero Guillén.

Juan Buitrago Teodoro.

Pedro Rico Reguero.

Francisco Rubio Martín.

Félix del Poso Menacho.

Eduardo Troyano Torres.

Antonio Sánchez Gutiérrez.

Manuel Salas Rodríguez.

Antonio Gutiérrez Vera.

Refugio Plaza Azcárate (frente a la Emisora).

Antonio Navarro García.

Ricardo Calvo Joaquín.

Salvador Pérez Vargas.

Manuel Fernández Martín.

Antonio de Cozas Vázquez.

José Chicón Ríos.

Refugio de Hadú (al lado de Parisiana).

Marciano García Jiménez.

Juan Pérez del Aguila.

Francisco Romero Cortés.

Manuel Ortiz Picón.

Mariano Rodríguez Roldán.

Manuel Morillo García.

Juan Escarcena Luque.

Juan Muñoz Aguilá.

Antonio Ruiz Sintoras.

Refugio de la Plaza de los Reyes.

Encargado: José María Romero Martín.

Antonio Montoya Martín.

José Aguilera Soto.

Juan Godoy Navarro.

Diego Usero Herrada.

Francisco Caravaca Barranquero.

Juan Torres Ramírez.

Juan Ocaña Andrade.

Pedro Bermúdez Fernández.

José Domínguez Andrade.

Aluch Ben Hadú.

El Hach Mohamed.

Manuel Torres Ramírez. Fernando Villena Rico. Fernando Jiménez Orvera. Juan Guillén Lozada. Manuel Ponce Muñoz. Cristóbal Rodríguez Ortega. Manuel Elfa Millán. Salvador Naranjo Martín. Alfonso Pérez Blanco. Cristóbal Calderón González. Francisco Ruiz Pacheco. Francisco Rodríguez Villalta.

Rafael Jiménez Pereira. Refugio de la Plaza Ruiz. Fernando Jiménez Aranz. José García Teodoro. Rosendo Ordóñez Rubiales. Manuel López Cantero. Manuel Ramos Chaparro. Francisco Ponce Vía. Manuel Lladó Serrano. Jacinto Aranda López. Miguel Usero Oña. Antonio Sánchez Rodríguez. Francisco Rodríguez Pérez. Francisco Sierra Román. Ceuta, 1 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El encargado.

Construcción de refugios

D. C. A.

Se pone en conocimiento de los señores que hacen su aportación en metálico, que el día 5 del actual termina el plazo para el pago de la cuota correspondiente al mes de febrero próximo pasado y que transcurrido dicho plazo, que es improporcionable, la aportación será doble, sin perjuicio de considerarse comprendido en las sanciones que establece el artículo 10 del Bando dictado por la Autoridad Militar.

Ceuta, 1 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.

Por la Comisión Administrativa: El Presidente, J. M. Rosende.

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELES

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA. Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbumes que la casa al efecto reparte gratuitamente obtendréis bonitos y variados regalos. De venta en confiterías y ultramarinos

Construcción de refugios

Aportaciones en metálico. Recaudado en el día de hoy, pesetas 2.827'50. Total recaudado hasta la fecha, pesetas 48.392'60. Ceuta, 1 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Secretario, Meca.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

Acordado en Consejo de Administración de esta Empresa, la celebración de Junta General Ordinaria de Accionistas de la misma; se hace público que aquella tendrá lugar el día 30 del corriente a las tres de la tarde o sea a las 15 horas, en el domicilio social, para tratar de los asuntos siguientes:

- 1.ª Lectura y aprobación o reparos del acta de la Junta General Ordinaria anterior. 2.ª Aprobación o reparos de las cuentas, balances y memoria correspondiente al año de 1937. Para la asistencia a la Junta se recuerda a los señores accionistas lo prevenido en el artículo 15 de los Estatutos. Ceuta, 1 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Consejero Secretario, Enrique García Matres.

La sesión de hoy

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la comisión gestora de este Ayuntamiento el día 2 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. Acta anterior. Disposiciones oficiales. Gestiones de la Presidencia y vocales. Moción del señor Presidente proponiendo se dé el nombre del Capitán Ramos a un jardín de la Ciudad. Asuntos de trámite ordinario. Informe en presupuesto de obras a efectuar en el Mercado. Idem en escrito de don José M. Borrás que solicita línea y rasante para edificar. Informe relativo a adquisición de medicamentos. Idem en escrito de señores Maestros que solicitan permunta de casa habitación y consignación para esta. Idem en idem de doña Andra Rodríguez y doña Isabel Durán, que solicitan unas gafas. Idem en idem de don Juan Luque, que solicita sesiones de diatermia. Idem en idem de don Luis

Inspección Provincial de Sanidad

Desde hoy domingo al 15 del próximo marzo, queda en cargo de la existencia médica de Urgencia durante la noche, en las condiciones establecidas en notas anteriores, el médico don Juan Martínez Higuera, que vive en General Serrano Orive, número 1, primero derecha. Ceuta, 27 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.

CAFE BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José Sáez Martín, Jardines 8. — EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Arzobal, Calle Real, 28. — EN RIO MARTIN: Cristóbal Engineers.

Azqueta y C.ª Ltda.

PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS EFECTOS NAVALES ACEITES GRASAS VALVOLINAS LEMONA BILBAO CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

Perdidas

En esta Secretaría y a disposición de quien acredite su propiedad, se encuentra depositada una medalla que ha sido hallada en la vía pública. En el Apero Municipal y procedente de extravío, existe un borrego que se entregará a quien demuestre ser su dueño. Ceuta 1.º de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Secretario, Alfredo Meca.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Se pone en conocimiento del público que con fecha 5 del próximo mes de Marzo, tiene fijada su salida del Puerto de Cádiz el vapor "Cabo Razo" en viaje a la Guinea española, con escalas en Las Palmas el día 9, Tenerife el 11, y Santa Isabel de Fernando Poo con llegada el día 25 de dicho mes, admitiéndose correspondencia para dichos destinos. Ceuta, 28 Febrero de 1938. — II Año Triunfal. El Administrador principal "LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES: En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16. En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS. En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART. En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA. En Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Ceuta, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Por el Ayuntamiento

LA AUSENCIA DEL ALCAIDE DON FERNANDO LOPEZ CANTI

Cuando en la mañana de ayer el informador visitó las dependencias municipales...

El señor Alcalde se propone recorrer algunas poblaciones de la España liberada...

No sabemos todavía la fecha de su partida, y lo sentimos, porque sabemos que han de ser muchas las personas que vayan a despedir a nuestro ilustre Alcalde...

Sentimos la ausencia de nuestro Alcalde deseándole que estos días de descanso le sean muy gratos en las poblaciones que visite...

La misa celebrada en honor del Patrón del Cuerpo de Asalto y Vigilancia

En la mañana de ayer se celebró una solemne función religiosa en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios...

El templo ofreció un aspecto imponente, habiendo asistido el Excelentísimo señor Delegado Gubernativo...

También asistieron todos los jefes de Asalto así como el Comisario de la policía don Felipe Martín...

El acto, como decimos fué un fiel exponente del gran cariño que se siente en nuestra población por ambos cuerpos...

Nos complace enviar tanto al cuerpo de asalto de Ceuta como a la plantilla de Vigilancia nuestro saludo más cordial...

MEJORADO

Se encuentra bastante mejorado de las dolencias que le han obligado a guardar cama...

CERVANTES

Miércoles 2 de Marzo del Segundo Año Triunfal. Continúa de 6 a 12.

Argentina Sono Films presenta la superproducción de ambiente típico nacional...

RIACHUELO creación del más popular de los cómicos argentinos Luis Sandrini...

Mañana Día de Gran Gala estreno de la producción 20th Century Fox...

LA IRLANDESITA por Jane Whithers (la rival de Shyrlay Temple).

De nuestros soldados

MADRINAS DE GUERRA Solicitan madrina de guerra los siguientes señores:

Don José Ruiz Ruiz, don Juan Gallier López, don Alfonso Acosta Carrasco...

D. Joaquín González, don Carlos Ruiz, don Francisco Sánchez, don Antonio Aguilar...

Don Miguel García, y don Luis Viera, cabos del Depósito de Transportes de Ceuta-Larache.

Don Emilio Puente Vidal, soldado, del Grupo de Regulares de Ceuta número 3...

Los artilleros de la segunda pieza antiaérea de una batería de la plaza solicitan un gramófono y algunas placas para el mismo.

Los soldados Diego Merino Sánchez, José Marant Valero y José González Díaz...

Unica Exclusiva Scurral de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 9 1º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA)

Tintes sólidos, lavados en seco. Especialidad en tintes Cardenal Cisneros, 9, primero.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS JONS.

Sector de Ceuta Orden del sector de Milicia del día 1 de marzo de 1938.

II Año Triunfal. Servicio para mañana 2.ª Línea

Jefe de Cuartel: suboficial don José Gutiérrez Trujillo. Imaginaria: sargento, don José Jara Rojel.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno: sexta Falange completa.

Imaginaria: séptima falange Servicio playa Benítez, Príncipe y Almadraba: Octava falange.

DELEGACION DE AUXILIO AL COMBATIENTE La obra de Falange, eficaz en todos sus aspectos...

Una abnegada camarada está pues a la disposición de los familiares de los combatientes que no sepan escribir...

Una vez más Falange será un lazo vivo de amor, imagen de una Nueva España. Los familiares podrán usar cuanto quieran de este servicio...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

En breve, los interesantísimos estrenos de las superproducciones Ufa pertenecientes al lote elegido por la productora bajo el lema "Simpatía por España"...

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES. CHASER Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional, 42

La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena. Especialidad en pan mocho. Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8

Continental NEUMATICOS Mangueras para todos los usos. Rodillos de imprenta. Bandas de billar. Correos para transmisiones. Bandas de goma para alerax rotativas. Arandelas de goma. Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA ING. E. RÜDT General Prim, 12 Apartado 83. Teléfono 136 TETUAN

JERCI "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETTE

MENACHO Librería LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto, Encargos rápidos

Realización La tienda de encjes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y de las caras más bonitas. Teléfono: 2-6-7. Peligros, 2

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta" Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo...

GOLIAT Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA PRIMERO DE MARZO DE 1938 (II AÑO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL.

Acete de oliva, corriente, litro, 2'35 Ptas. Idem de idem, refinado, Litro, 2'50 Ptas. Alcohol de 96°, Litro, 2'50.

Alubias corrientes Gallegas, kilo, 1'65 Ptas. Idem andaluzas, kilo, de 1'55 a 1'95 Ptas. Idem mallorquinas, kilo, de 1'50 a 1'80 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas.

FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS (ESTADO MAYOR) Orden General del día 1.º de Marzo de 1938. II Año Triunfal.

CONVOCATORIA PARA EL 11.º CURSO DE ALFERECES PROVISIONALES

En el B. O. del E. número 490 de fecha 23 de febrero pasado aparece la siguiente disposición:

Antorizado por S. E. el Generalísimo de los Ejércitos Nacionales, se convoca un curso de formación de Alfereces provisionales de Infantería...

Primera. — El número de plazas será el de 300, para cada una de las Academias de Granada, Avila y Rifífén...

Segunda. — La duración del curso será de dos meses, y la edad para ser admitidos al mismo los aspirantes será de 18 años cumplidos...

Tercera. — Podrán concurrir a este curso todos los individuos pertenecientes al Cuerpo de Suboficiales...

admitidos, primeramente a los alumnos que estén en las condiciones que señala la disposición...

Novena. — El plazo de admisión de instancias se cerrará el día 10 del mes de marzo próximo para comenzar el curso el día 20 del mismo...

Por las distintas Autoridades Militares se dará la máxima publicación a la convocatoria anunciada...

Lugar actual de la residencia de la Unidad en que sirve el solicitante:

Antigüedad: Años Meses. Apellidos: Nombre: Edad:

Título que posee o declaración jurada de poseerlo: Informe del Jefe: ¿Fue herido? ¿Está incluido en alguno de los apartados de la base quinta de la convocatoria?

Lo que de orden de S. S. se publica en la General de este día para conocimiento y cumplimiento, debiendo los Jefes en cargados del Despacho enviar copia de esta orden a las Unidades que de ellos dependan...

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864. Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad...

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y larabe. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 2 de Marzo próximo...

Cooperativa Transportes de Marruecos SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CONFORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.

PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS Para informes en Estación de Autobuses. Agencia "BILBAINA" Teléfono, 196

DOCTOR LAZARRAGA Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensario Municipal y Hospital Civil de Tetuán. Visita en Ceuta: HOTEL ALHAMBRA

Cerámica de los Castillejos Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono, 4-0-3 REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Set 8 a 9 a pie de obra.

EN BROMA

Y EN SERIO

Pasaron los Carnavales, habiéndose enterado que han sido en todo "rivales" a los del año pasado. Son juegos que entre dolores han quedado sepultadas "pa" que en España, señores, ¡no haya más carnavaladas!

Han costado muchas vidas y también muchas pesetas esas "zorras" escondidas con "máscaras y caretas". Que en Barcelona este año y en pro de leyes "divinas", se han valido de un año para comer las gallinas.

Mil decretos han dictado con sus rúbricas tremendas, pero el que más ha "gustado" el de las "Carnestolendas".

Vicente Rojo y Negrín han firmado este decreto, faltando para su fin el visto bueno de Prieto.

Que viendo que de tirano le juzgan todos tan mal, ha cogido por la mano el "pase" de Carnaval.

Pero con tan mala pata salió del "túnel" sabido, que casi le desbarata la "chusma" para embutido.

Se vistió de jabulí tan requetebién, que ¡atiza!, para hoy miércoles, ceniza.

Angelín.

¡Atención!

La madrina que ha solicitado a Angelín, puede personarse en la Redacción de este periódico a recoger una carta.



ZEISS



GEMELOS ZEISS

AGENCIA OFICIAL

CASAROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS. Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3. Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA



Duro trabajo

el del albañil. Sin embargo ni el frío ni el calor logran causarnos daño alguno porque al sentirnos tomaremos a tiempo 2 tabletas de Cafiaspirina, el producto que reanima nuestro organismo y nos devuelve el bienestar perdido.



Cafiaspirina

EL REMEDIO SOBERANO

de Publicidad. Sevilla.

Otras interesantes informaciones

UN GRANDIOSO ACTO NACIONAL - SINDICALISTA EN VALLADOLID

Tendrá lugar el viernes y hablará Fernández Cuesta. Valladolid, 1. — El próximo viernes día 4 tendrá lugar en el Teatro Calderón de esta ciudad un grandioso acto nacional sindicalista, que será retransmitido por todas las emisoras nacionales. El acto dará comienzo a las siete de la tarde y en él se conmemora el aniversario del primer acto de la Falange, celebrado en 1934. Entre otros oradores, hablará el Secretario General de Falange Española Tradicionalista Raimundo Fernández Cuesta, que ostentará la representación del Caudillo Franco.

UNA CONFERENCIA ENTRE MUSSOLINI, CIANO Y GRANDI

Roma, 1. — Ayer noche sostuvieron una extensa conferencia el Duce Benito Mussolini, el ministro del Exterior, conde de Ciano y el embajador de Italia en Londres, conde Grandi. La conversación versó sobre política internacional y en especial sobre el rumbo actual de la política inglesa y las relaciones anglo-italianas.

EXPLOTA UNA BOMBA EN LA CARRETERA DE HAIFFA

Un árabe y un judío resultan muertos. Jerusalén, 1. — En la carretera de esta ciudad a Haiffa y ya en las proximidades de esta última, hizo explosión una bomba cuando pasaba un autobús.

Como consecuencia de la explosión del artefacto resultaron muertos un árabe y un judío. La policía británica practica diligencias para detener a los autores del atentado.

UN LORD QUE SE APARTA DE LOS LABORISTAS

Londres, 1. — En la Cámara de los Lores el miembro del partido laborista Arlomb manifestó que se separaba de su partido para ser independiente, por no estar conforme con la política desarrollada por los laboristas.

SIGUEN LAS INUTILES PESQUISAS PARA AVERIGUAR EL PARADERO DEL AVION BRITANICO DE MODELO SECRETO

Londres, 1. — Aviones británicos de diferentes bases buscaron ayer, nuevamente el aparato de bombardeo de modelo secreto, recientemente desaparecido, sin obtener resultado en sus pesquisas. En los círculos oficiales ha producido sorpresa la desaparición de este avión, cuyo modelo estaba llamado a ser el orgullo de la aviación inglesa.

SE HA CREADO EL ESTADO MAYOR DE LA ARMADA POR TUGUESA

Lisboa, 1. — El ministro de Marina de Portugal publica un decreto en el diario de Gobierno no instituyendo el Estado Mayor de la Armada. En el artículo primero se especifica que las funciones del nuevo organismo son de organización, consulta y mando de fuerzas.

SIGUE LA DISCUSION DEL ES TATUTO DE TRABAJO DE FRANCIA

París, 1. — A las 22'15 de ayer se reanuda en la Cámara la discusión del Estatuto de Trabajo debatido en el artículo siete B y algunos más que aún se hallan en litigio. El Senado debía seguir ano-

che su sesión, pero fué aplazada hasta hoy, en que se reanuda a primera hora.

RUMANIA RECONOCERA EN BREVE EL IMPERIO ITALIANO EN ETIOPIA

Bucarest, 1. — Dentro de varios días saldrá para Italia el nuevo ministro de Rumania, en Roma, el cual llevará sus cartas credenciales dirigidas al Rey y Emperador. Con ello Rumania reconoce el imperio italiano.

HA DIMITIDO EL GOBIERNO DE PANAMA

Panamá, 1. — El Gobierno ha presentado su dimisión al Presidente de la República para dejarle en completa libertad de acción para que se investigue en relación a las malversaciones cometidas por algunos funcionarios públicos.

SE DESCUBRE UN COMLOT PARA ASESINAR AL PRESIDENTE DEL ECUADOR

Quito, 1. — Se ha descubierto un complot, por el que se pretendía atacar contra la vida del Presidente del Ecuador. La Policía ha practicado numerosas detenciones e incautándose de la documentación y planes de los encartados.

GRECIA ENVIARA UN AGENTE A LA ESPAÑA NACIONAL

Atenas, 1. — Los periódicos griegos dicen que como consecuencia del resultado de la reunión de la Pequeña Entente en Nikara, Grecia se dispone a enviar un agente diplomático a la España Nacional.

DISPOSICIONES OFICIALES

D. Nicolás Franco agente especial cerca del Gobierno portugués. Burgos, 1. — El "Boletín Oficial" del Estado publica, entre otras, las siguientes disposiciones: Decreto nombrando a don Nicolás Franco Bahamonde, agente especial cerca del Gobierno de Lisboa. Decreto nombrando a don Nicolás Muguirio, agente especial cerca del Gobierno de Viena.

EL KOMINTERN OFRECE EL EJERCITO ROJO A TODOS LOS PROLETARIOS DEL MUNDO

"Le Jour" pone de manifiesto el plan tenebroso de Moscú. París, 1. — El nuevo manifiesto del Komintern dice que el Ejército rojo se halla a disposición de las clases obreras de todos los países. A ello ha repondido el periódico "Le Jour" con una especie de contramanifiesto, poniendo de relieve que el Komintern trata de arruinar a Francia para darla, luego, el golpe de gracia.

LA PRENSA ALEMANA DESTACA QUE FRANCIA NO OBTENDRA GINFERA NI APARTARSE DE LOS BOLCHEVIQUES RUSOS

Berlín, 1. — Algunos periódicos alemanes comentan la sesión de la Cámara francesa en que tuvo lugar el debate sobre política exterior. Dicen los periódicos alemanes que Delbós puso de manifiesto que Francia no quiere abandonar Ginebra ni la amistad de Moscú y para justificar esta actitud Delbós dijo que Francia tenía intereses en la Europa central. La prensa germana pone de manifiesto que aquella función de política que Francia se atribuyó, ha cesado ya hace mucho tiempo.

EL ESPIONAJE EN LOS ESTADOS UNIDOS

Washington, 1. — Se anuncian nuevas detenciones en relación al espionaje. Los mandos militares se reunieron ayer para examinar los interrogatorios hechos a los de tenidos y trazar nuevos planes de defensa del Canal de Panamá y otros lugares de la costa americana, así como uno de los acorazados del Estado, en el que se ensaya un nuevo tipo de avión de bombardeo.

IMPORTANTES COMPAÑIAS INDUSTRIALES JAPONESES EN EL NORTE Y CENTRO DE CHINA

Tokio, 1. — El Gobierno japonés prepara dos proyectos de ley para establecer dos importantes compañías industriales, una en el Norte y otra en el Centro de China, con varios millones de capital. La mitad de estos capitales, serán suscritos por el propio Gobierno japonés.

LA MUJER ESPAÑOLA EN LA CRUZADA SALVADORA

Han comenzado a prestar servicio las muchachas de Auxilio Social de acuerdo con las nuevas normas. Valladolid, 1. — Hoy en los distintos servicios de Auxilio Social de toda España han comenzado a prestar servicio las muchachas comprendidas entre los 17 y los 35 años. Sólo en Valladolid, capital, han comenzado a prestar servicio 350 jóvenes que se distribuyeron en hospitales, comedores infantiles, cocinas de hermandad, ropas, farmacias etc., poniendo a contribución el empuje de su trabajo disciplinario y rutinario. Aunque ya figuraban muchas jóvenes en vanguardia de este trabajo femenino en el Auxilio Social por disposición del Caudillo se presta éste según las

necesidades del momento y una organización ejemplar se encarga de encauzarlo para el mejor provecho de la Patria.

Pero no se trata sólo de que sirva a España, sino también de que respicie a través de Auxilio Social, viendo y sintiendo de cerca el dolor, un conocimiento humano que hará de las muchachas de Auxilio Social las mujeres, esposas y madres de la nueva España.

Entre otros aspectos hay que anotar que el número de guarderías actuales habrá que agregar en breve otras 57 de próxima creación. Como ejemplo de donativos generosos para esta grandiosa obra hay que destacar la de un santanderino que ha cedido su villa de recreo situada frente al Palacio de la Magdalena, para hogar infantil.

PRO - MONUMENTO AL PRIMER MARTIR DE LA CRUZADA DON JOSE CALVO SOTEL

Villa García de Arocha, 1. — El gobernador civil de Pontevedra siguiendo su labor para que la provincia perpetúe la memoria del mártir de la Cruzada don José Calvo Sotelo, ha hablado en este pueblo. Los días anteriores habló en otras localidades también con el mismo fin de pedir la construcción de un monumento a la memoria del insigne patriota.

EL JEFE DEL GOBIERNO YU GOESLAVO EN SOFIA

Sofía, 1. — El jefe del Gobierno yugoeslavo señor Stojadinovitch, ha llegado hoy acompañado del jefe del Gobierno búlgaro. El primer ministro yugoeslavo manifestó a los periodistas, que sostendrá conversaciones con los ministros búlgaros sobre política internacional y asuntos que interesan a ambas naciones.

EL DIA TRES SE REUNIRA EL GRAN CONSEJO FASCISTA

El tema más importante es el examen de la situación política internacional. Roma, 1. — El Gran Consejo Fascista bajo la presidencia del Duce, en el orden del día, figuran los siguientes asuntos: Primero. — Examen de los problemas de política internacional. Segundo. — Actividad realizada por el partido. Tercero. — Redacción de proyectos sobre los problemas interiores. Cuarto. — Estudio de asuntos financieros y económicos. El tema más interesante es el examen de la situación internacional.

EL III ANIVERSARIO DE LA CREACION DE LA AVIACION MILITAR ALEMANA

El Fuhrer regala el bastón de mariscal al ministro Goring. Berlín, 1. — Con motivo de celebrarse hoy el III aniversario de la creación de la aviación militar alemana el Fuhrer entregó al ministro del Aire, Goering, el bastón de mariscal. Hifler pasó luego revista a las fuerzas aéreas y pronunció una vibrante arenga.

VON RIBBENTROP NO IRA A ROMA HASTA EL MES DE MAYO EN QUE ACOMPAÑARA AL FUHRER

Berlín, 1. — En los círculos políticos se dice que por ahora Von Ribbentrop no irá a Roma ya que acompañará al Fuhrer en el mes de mayo. En cambio se dice que es muy posible, que en breve vaya Von Ribbentrop a Londres para despidirse del Rey y ministros ingleses de su cargo de embajador del Reich en Inglaterra.

LAS CARTAS DE NAPOLEON VENDIDAS EN DOS MIL QUINIENTAS LIBRAS ESTERLINAS

Londres, 1. — Hoy han sido vendidas en pública subasta las cartas de Napoleón, habiendo sido adjudicadas en dos mil quinientas libras esterlinas. En dichas cartas está incluido el proyecto de Napoleón de invadir Inglaterra, hace, ahora, ciento cuarenta años.

ANTE LA VISITA DE HITLER A LA CAPITAL DE ITALIA

Roma, 1. — Con motivo de la visita que hará a Roma el canciller Hitler, se dará su nombre al primer trozo de la avenida que desde la estación conduce al Palacio de Venecia. En el Quirinal Hitler ocupará las habitaciones que tenía el príncipe de Piemonte y que tienen una magnífica perspectiva de la ciudad eterna.

EL DUCE SE ENTREVISTA CON VARIOS MINISTROS

Roma, 1. — El Duce recibió al presidente de la Cámara, al ministro secretario y a los de Educación, Justicia y Corporaciones para tratar del orden del día de la reunión del Gran Consejo Fascista.

NUOVA LINEA AEREA ENTRE ITALIA Y ALBANIA

Tirana, 1. — Llegó el avión F-75, que ha inaugurado la primera línea aérea entre Italia y Albania. El viaje se ha realizado felizmente y de acuerdo con el horario previsto.

INGLATERRA CONSTRUIRA 150 BARCOS DE GUERRA ENTRE 1938 Y 1939

Por lo menos tres, serán acorazados y 17 cruceros. Londres, 1. — Los periódicos publican detalles del programa de construcciones navales para 1938-39. Según los periódicos, y todos coinciden en ello el presupuesto que se publicará el viernes prevé la construcción de 150 buques que se hallarán en los astilleros al mismo tiempo. Dicen que por lo menos tres, y acaso cinco, serán cruceros, cuyo tonelaje no se ha fijado todavía, 17 cruceros, 40 destructores, tres portaviones, cinco submarinos nueve barcos minadores y dos torpederos de motor, tres barcos - depósitos, otros de defensa aérea y más de 34 unidades de pequeño tonelaje.

Comité Económico local de Ceuta

AVISO URGENTE

Se pone en conocimiento de los comerciantes de esta Plaza, a los que por la Cámara de Comercio, Industria y Navegación se le asignó mercancías para el SEGUNDO TRIMESTRE del año en curso, que en el plazo improrrogable de tres días a contar de la fecha de este anuncio, deberán de presentar en las oficinas de este Comité, una declaración jurada con arreglo al modelo que a continuación se expresa. Los que no la presentaren en el indicado plazo, se entiende renuncian a la importación de España del artículo asignado. Ceuta, 2 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente.

MODELO DE DECLARACION JURADA

Don Almacénista de esta plaza, al corriente en el pago de la Contribución correspondiente, según recibo número Tarifa Sección Clase Expedido en número 1938, declaro bajo mi responsabilidad que todos los antecedentes que figuran en esta declaración, se ajustan a la verdad, según justificantes que puedo presentar al ser requerido para ello.

Table with 4 columns: Mercancías, Importación en 1936 Kgs., Importación en 1937 Kgs., Procedencia. Rows include Alubias, Azúcar, Alcohol, Aceite de oliva, Cebada, Carnes frescas, Carnes saladas, Garbanzos, Harinas, Habas, Jabón, Leche condensada, Lentejas, Maíz, Patatas, Sémolas, Trigo, Tocino, Vinos.

Ceuta, de ... de 1938. El interesado.

Ultima hora

EN ITALIA PRODUCE GRAN ALEGRIA EL ANUNCIO DEL VIAJE DEL FUHRER

Roma, 2. — Toda la prensa italiana inserta en grandes titulares la noticia del próximo viaje que ha de realizar el Fuhrer Canciller alemán a Italia. La noticia ha causado en el pueblo italiano gran alegría dándose una gran importancia a esta visita del jefe del gobierno alemán ya que ello ha de contribuir sensiblemente en la paz europea.

UNA CARTA DEL FUHRER A LOS GENERALES SEPARADOS

Berlín, 2. — El Fuhrer Canciller ha dirigido cartas personales a todos los militares a quienes se les ha separado de sus cargos en la cual el jefe del Gobierno alemán da las gracias a dichos militares por los servicios que en todo momento han prestado a la patria, remitiéndole al mismo tiempo a todos ellos fotografías dedicadas cariñosamente.

LAS IMPRESIONES DE LA PRENSA BELGA

Bruselas, 2. — El periódico belga "Metropol" inserta en su número del día de ayer un editorial en el que con gran espíritu patriótico comenta los asuntos políticos acaecidos esta última temporada. Refiriéndose a las colonias alemanas, el mencionado periódico deja entrever la necesidad de Alemania de sus colonias ya que en ellas encontraría las materias primas que precisa. También indica dicho periódico que por ahora se le debía consentir a que dichas materias primas la pudiera importar y con ello se aliviaría un tanto la tensión europea.

LA BOTADURA DE OTRO NUEVO BARCO DE LA FUERZA POR LA ALEGRIA

Berlín, 2. — Dentro de unos días se votará al agua otro nuevo barco de la organización alemana "La Fuerza por la Alegría" que desplazará 25.000 toneladas y que será un exponente de la construcción naval alemana. Con este barco dicha organización contará ya con tres, lo que le permitirá extender más y más su gran labor cultural y de acercamiento espiritual con las naciones amigas. También se anuncia que este verano la flota de "La Fuerza por la Alegría" extenderá sus viajes haciendo escalas en los puertos de Africa.

NUOVA REUNION DEL GABINETE INGLÉS

Londres, 2. — Hoy se ha reunido nuevamente el gabinete inglés para tratar de las conversaciones preliminares italo-inglesas.

SE HA INTERRUMPIDO LA BUSQUEDA DEL AVION INGLÉS DESAPARECIDO

Londres, 2. — Hoy se ha interrumpido el vuelo de búsqueda del avión de bombardeo extraviado al realizar el primer vuelo de ensayo. La prensa inglesa se muestra extrañada de la desaparición del avión así como de la infructuosas pesquisas realizadas ya que que no ha aparecido este ni se sabe anda absolutamente tampoco de sus tripulantes.

ANTE LA NEGATIVA DEL JAPON

Londres, 2. — Hoy se han reunido los expertos navales de Inglaterra, Francia y los Estados Unidos para tratar de la respuesta dada por el Japón negándose a dar referencias de sus construcciones navales de guerra. En dicha reunión se ha revisado el tratado de 1936 siendo los Estados Unidos quienes se muestra favorable a la anulación de dicho tratado dejando en libertad a los demás países para que cada cual construya a tenor de sus necesidades defensivas.

EL CUARTO CUERPO DE EJERCITO CHINO DERROTADO

Tokio, 2. — Las tropas japonesas continuando su arrollador avance por el Norte del Río Amarillo han derrotado ampliamente destruyendo completamente al cuarto cuerpo de

ejército chino que ha huido desordenadamente. Las tropas japonesas han ocupado una extensa zona de terreno y el cobijado Kin Shue siendo el botín obtenido especialmente de ametralladoras y cañones de fabricación rusa.

LOS BANQUEROS NORTE AMERICANOS CONCEDEN CREDITOS A LOS CHINOS. Tokio, 2. — Se ha formado un sindicato de banqueros norteamericanos con la anuencia del doctor Kunt del ejército chino, con objeto de concertar con los chinos varios préstamos dando amplios créditos para que puedan comprar en América armamentos y municiones con destino a dicho ejército.

EL HANGAR MAS GRANDE DEL MUNDO

Berlín, 2. — Para dentro de muy pocos días está anunciada la apertura definitiva del hangar más grande del mundo en la ciudad de Francfort, en el cual tendrán cabida además de gran número de aviones y trimotores dos dirigibles. Se hacen grandes elogios de esta construcción ya que solamente seis meses han sido suficientes para su terminación, lo que dice mucho a favor de la técnica alemana.

BODA DE PRINCIPIES

Turín, 2. — Con gran pompa se ha celebrado la boda del Duque de Génova con la condesa María Luisa. Han asistido a la ceremonia varias personas reales, incluso la reina Juana de Bulgaria, habiendo oficiado en la ceremonia el Obispo de Turín.

LAS PROXIMAS MANIOBRAS NAVALES DE LOS ESTADOS UNIDOS

California, 2. — Se están preparando actualmente por los EE. UU. unas maniobras navales que se llevarán a cabo en las costas del Pacífico y en las que tomarán parte 150 barcos de guerra y unos 600 aviones. A tal efecto se han dado órdenes prohibiendo la permanencia en dicha zona a los periodistas y personas ajenas que serán ensayados procedimientos secretos de guerra. NO ES POSIBLE EL ACUERDO DE INGLATERRA E IRLANDA. Londres, 2. — El Presidente del Gobierno irlandés ha de claudar en una entrevista sostenida con un periodista en relación con las conversaciones anglo-irlandesas que se halla muy desanimado y que su creencia es que no se llegará a un acuerdo que incluya el problema de la separación de la Gran Bretaña.

Service Aereo extra rápido para pasajeros y mercancías, entre TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa. Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martín S.A. J. A. Primo de Rivera, 1. Teléfono 7-3-6. Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes, S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.